



Cámara Oficial Española
de Comercio en Chile

Misión INNOVAMOS

2025

Del 1 a 6 de junio



Contexto & Objetivo.

Innovamos 2025, es la tercera misión organizada por la Cámara Oficial Española de Comercio en Chile, cuyo foco es conocer los profundos cambios derivados de los procesos de la digitalización a los que están afectos las diferentes industrias.

Hoy más que nunca, es perentorio acortar las brechas de digitalización para potenciar la reactivación del país, tendiendo a un crecimiento constante, sostenible y acorde con los lineamientos de la OCDE.

Innovamos 2025, es una experiencia inmersiva de una semana que permitirá conocer los principales usos de la digitalización y la inteligencia artificial que están respondiendo en España y el mundo a las necesidades de empresas de diversos sectores y sus verticales.

El programa se articulará a través de visitas a importantes empresas y encuentros institucionales, generando un ecosistema de sinergias y camaradería internacional entre los participantes de la delegación y quienes les reciben.





Cuándo.

Del domingo 1 al viernes 6 de junio



Qué visitaremos.



AGUNSA



eurecat
Centre d'Innovació



INDRA
GROUP
INDRA | MINSAIT

Santander

Telefónica

UMILES

Domingo 1 de Junio _____ Madrid

Desde 15:00 Inicio check in hotel

Por definir Cena de bienvenida

Lunes 2 de Junio _____ Madrid

09:30- 14:30 Acciona

15:00-18:00 Telefónica

19:00 Cóctel Fundación Chile-España/ Ontier

Martes 3 de Junio _____ Madrid

09:00- 13:30 Visita Ayuntamiento Las Rozas

13:30- 15:00 Almuerzo

15:30-18:00 Banco Santander

18:30 Umiles

Miércoles 4 de Junio _____ Madrid

09:00 Indra

Por definir Desplazamiento en tren a Barcelona

Jueves 5 de Junio _____ Barcelona

09:30- 14:30 Agunsa

15:30 Eurecat

Por definir Cena de despedida

Viernes 6 de Junio _____ Barcelona

09:00-11:30 Barcelona Supercomputing Center

Por definir Desplazamiento en tren a Madrid

Antes de las 18:00 Llegada a Madrid y fin de misión _____ Madrid

Programa.



ACCIONA es un grupo global líder en el desarrollo y gestión de soluciones sostenibles en infraestructuras y energías renovables. Nuestra misión es impulsar la transición hacia una economía baja en carbono, ofreciendo soluciones que abordan desafíos globales como el cambio climático y la escasez de recursos.

Nuestra actividad abarca desde el diseño hasta la construcción, operación y mantenimiento de proyectos en sectores clave como energía, transporte, agua y servicios. Estamos presentes en más de 40 países, comprometidos con el desarrollo económico, social y ambiental.

Desarrollamos infraestructuras innovadoras y sostenibles que mejoran la calidad de vida, desde carreteras, ferrocarriles y puertos hasta plantas de tratamiento de agua y edificios eficientes. En energía, apostamos por fuentes renovables que garantizan un suministro limpio y seguro. También ofrecemos soluciones digitales y de movilidad sostenible que optimizan recursos y reducen el impacto ambiental.

Además, nuestras iniciativas generan un impacto positivo en la sociedad, contribuyendo a un progreso sostenible. Con casi un siglo de historia, seguimos evolucionando para transformar las infraestructuras y la energía en motores de desarrollo, impulsando un futuro más eficiente y responsable.

Qué visitaremos.
ACCIONA





En Telefónica nuestra misión es hacer un mundo más humano, conectando la vida de las personas. Al cumplirse un siglo desde su fundación, Telefónica continúa adaptando su estrategia para fortalecer su posición de liderazgo en un contexto de negocio retador.

Telefónica, una gigante global de las telecomunicaciones con raíces que se remontan a 1924 y en Chile desde 1880, se ha consolidado como un actor clave en la conectividad del mundo moderno. Originaria de España, ha expandido su influencia a través de Europa y Latinoamérica, tejiendo una red que conecta a millones de personas. Su propuesta de valor se centra en ser mucho más que una proveedora de servicios; se erige como un habilitador de la vida digital, empoderando a sus clientes con soluciones innovadoras que van desde la conectividad móvil y fija, hasta servicios digitales avanzados. Telefónica se define como una compañía que impulsa el progreso, que cree en el poder de la conexión humana y que se compromete a construir un futuro digital inclusivo y sostenible. Su historia es un testimonio de adaptación y evolución, transformándose de una compañía telefónica tradicional a una telco digital líder, siempre con la mirada puesta en el futuro.

Qué visitaremos.
TELEFÓNICA





Visita Institucional.
**FUNDACIÓN
CHILE-ESPAÑA**

La Fundación Chile-España (FCE), es una fundación empresarial y privada, que se constituyó en el año 2011 en Madrid con el objetivo fundamental de incrementar el intercambio económico, cultural, académico-científico y social entre Chile y España, a través del desarrollo de actividades que fomenten la cooperación, el intercambio de experiencias, las oportunidades de inversión y negocio, el emprendimiento y la innovación tecnológica.

Sus patronos y colaboradores son importantes empresas que representan los sectores más relevantes de la actividad económica e instituciones académicas con una larga trayectoria en el impulso del conocimiento, todas ellas comprometidas con la realización de proyectos que buscan promover las relaciones bilaterales, contribuir a un crecimiento sostenido y afianzar la imagen de Chile en España.



Indra Group es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica.

Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y cultura, con el objetivo de dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros.

Al cierre del ejercicio 2023, Indra Group cuenta con más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Qué visitaremos.
INDRA





Las Rozas Innova. Empresa Pública de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas. Conectamos el ecosistema tecnológico e innovador de la ciudad. Atraemos e impulsamos el talento, el emprendimiento y el desarrollo empresarial para hacer de Las Rozas una ciudad inteligente, sostenible, ágil, moderna y llena de oportunidades.

Qué visitaremos.
**LAS ROZAS
INNOVA**





Qué visitaremos.
SANTANDER

Grupo Santander es una entidad financiera de relevancia a nivel mundial con presencia en países como Estados Unidos, Brasil, Alemania, México, Polonia, Argentina, Chile, Reino Unido, Portugal, Argentina y España, otorgándole una posición única para ayudar a empresas a acceder a mercados internacionales. Su enfoque en la orientación al cliente, la escala global y la diversificación geográfica y de negocios son pilares fundamentales que contribuyen a su éxito. Grupo Santander es un referente internacional en el sector financiero, con una sólida presencia global y una estrategia que le permite crecer y ofrecer valor añadido a sus clientes en todo el mundo.

Con motivo de la visita, se realizará un recorrido por la Ciudad Financiera de Grupo Santander, donde se mostrará parte de las instalaciones, los principales edificios y su destino, donde nuestro compromiso con el medio ambiente tiene un rol protagónico. Prueba de ello es nuestra planta de reciclaje premiada como la mayor de carácter privado en la Comunidad de Madrid. Igualmente se visitarán las extensas zonas verdes que caracterizan la ciudad, llenas de olivos milenarios, áreas deportivas, entre ellas, un maravilloso Campo de Golf. Finalizaremos con una visita a la exclusiva sala de Arte con obras de Zurbarán, Julio Romero, Sorolla y El Greco, entre otras. Un foco relevante de nuestra visita será abordar la incorporación de la Inteligencia Artificial y la digitalización de los procesos, entendiéndolos como elementos clave de la transformación de Santander hacia la banca del futuro.





Qué visitaremos.
UMILES

UMILES: NUESTROS DRONES A TU SERVICIO

UMILES es una empresa española fundada en 2016, líder en la aplicación de drones a diversas industrias. Opera en más de diez países, incluyendo Chile, y se destaca por su innovación y capacidad de adaptación a las nuevas necesidades del mercado. A nivel global, el grupo opera tres divisiones principales, entre ellas:

- **Servicios con Drones:** Ofrece soluciones con vehículos aéreos no tripulados en múltiples sectores industriales.
- **Formación Profesional (UMILES University):** Brinda capacitación integral para pilotos de drones, con programas líderes en el mercado.
- **Espectáculos Aéreos (Drone Light Show):** Realiza espectáculos de luces con drones en eventos y celebraciones, fusionando arte y tecnología.

UMILES en Latinoamérica (Chile)

UMILES expandió su alcance hacia Latinoamérica estableciendo en 2023 la división UMILES Latinoamérica con base en Santiago de Chile. Desde esta filial, UMILES ha lanzado la primera academia de pilotos de drones de la región.





Cámara Oficial Española
de Comercio en Chile

Misión
INNOVAMOS 2025

AGUNSA

Agunsa es protagonista en la transferencia global de mercaderías. Conglomerado Chileno, que desde 1960 ha entregado un servicio integral de movimiento a través de cielo, mar y tierra. Con presencia en 19 países, es una empresa multinacional líder en servicios de agenciamiento y logística; centrando sus operaciones y servicios en puertos, aeropuertos, almacenaje y distribución.

Qué visitaremos.
AGUNSA





Eurecat, el principal centro tecnológico de Cataluña y una de las organizaciones de investigación privada más grandes del sur de Europa.

Trabajamos, conjuntamente con las empresas, de cualquier dimensión y sector, en las diversas fases del I+D+I; desde la idea hasta la industrialización.

Abordamos retos complejos y hacemos frente a grandes desafíos gracias a las cuatro áreas tecnológicas de especialización: Industrial, Digital, Biotecnología y Sostenibilidad que cuentan con más de 20 ámbitos tecnológicos, entre ellos: inteligencia artificial, ciberseguridad, fabricación avanzada, materiales inteligentes, printed electronics, robótica y automatización, dispositivos médicos, sostenibilidad y cambio climático, nutrición y salud.

Por otro lado, el CIDAI (Centro de Innovación en Tecnología de Datos e Inteligencia Artificial) es uno de los cuatro pilares de la Estrategia de Inteligencia Artificial de Cataluña. Coordinado por Eurecat, el CIDAI promueve la transferencia de conocimiento y la realización de proyectos conjuntos entre entidades generadoras de conocimiento (universidades, centros de investigación e innovación), empresas proveedoras de tecnología y servicios, y empresas e instituciones usuarias demandantes de soluciones innovadoras en inteligencia artificial aplicada. Sigue el modelo de los Digital Innovation Hubs establecido por la Comisión Europea y se configura como un centro en red al servicio de las empresas e instituciones.

Qué visitaremos.
EURECAT





**Barcelona
Supercomputing
Center**
Centro Nacional de Supercomputación

El Barcelona Supercomputing Center-Centro Nacional de Supercomputación (BSC-CNS) es el centro nacional de supercomputación en España. Está especializado en computación de altas prestaciones (HPC) y gestiona el MareNostrum, uno de los supercomputadores más potentes de Europa.

El BSC-CNS está al servicio de la comunidad científica internacional y de la industria que requieran servicios de HPC. Su equipo multidisciplinar de investigación e instalaciones computacionales -incluyendo el MareNostrum- hacen del BSC un centro internacional de excelencia en e-Ciencia.

Desde su creación en 2005, el BSC-CNS ha desarrollado un papel activo en fomentar la HPC en España y Europa como una herramienta esencial para la competitividad internacional en ciencia e ingeniería.

Qué visitaremos.

BARCELONA SUPERCOMPUTING CENTER





Misión
INNOVAMOS 2025

Colabora.

ACTI

Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías de Información A.G.

Términos & Condiciones.



Incluye:

- Alojamiento en Hotel de 4 y/o 5 estrellas. Habitación single con desayuno.
- Seguro de viaje.
- Traslados a las visitas incluidas dentro del programa.
- Comidas específicas por programa.

*El programa puede sufrir modificaciones que no considera reembolso.

No incluye:

- Pasajes de vuelo internacional Santiago-Madrid-Santiago.
- Comidas no especificadas durante el programa.
- Gestión y traslado de actividades o agendas no contempladas en el programa.
- Otros gastos personales no mencionados en el programa, tales como: propinas a guías, a maleteros, lavandería y telefonía.
- Gestión de visado para personas con nacionalidad que así lo requiera.
- Gastos adicionales por conceptos de modificación voluntaria

Otras Consideraciones.

- La Cámara se hará cargo de acreditar los servicios que ha contratado directamente para el grupo en el período oficial de duración del viaje (alojamiento, traslados entre ciudades, seguro de salud).
- Será de responsabilidad de cada participante demostrar el cumplimiento de los requisitos de ingreso al país, así como de tramitar si correspondiese por nacionalidad, los visados necesarios para su ingreso.
- Ante situaciones de fuerza mayor que impidan la realización de la misión en las fechas estipuladas. En tal caso, la organización trabajará en el reagendamiento de la misión para cuando las condiciones así lo permitan.
- El programa de visitas podría sufrir modificaciones las que no considerarían reembolso por parte de la Cámara.
- Quienes cancelen su participación estarán sujetos a multas, correspondientes a los costos en los que haya incurrido la Cámara producto de reservas u otros gastos administrativos.



Cámara Oficial Española
de Comercio en Chile

Misión INNOVAMOS 2025

Del domingo 1 al viernes 6 de junio

Si quieres reservar tu cupo y obtener más información, escríbenos a:

María José Esteban: mariajose@camacoes.cl